

Nachruf

Am 17. Juni ist unser Ehrenmitglied **Adolf Bauer** verstorben.

Adolf wurde 1951 Mitglied im Bamberger Faltboot-Club e.V. und war einer der zwei ältestens Mitglieder.

Jahrzehntelang war er in verschiedenen Funktionen für den Verein tätig. Als Bootshaus-Wart war er für die Unterhaltung der technischen Anlagen genauso zuständig, wie für die Pflege der Außenanlagen (Rasen, Hecken, Entsorgung). Zudem betreute er die immer umfangreicher werdende Schließanlage des BFC.

Auch als Stellvertretender Vorsitzender brachte er sein Wissen, seine Erfahrung und seine Energie für den BFC ein.

Natürlich war Adolf Bauer auch langjähriger aktiver Kanute.

Als ein Pächterwechsel in der Vereinsgaststätte anstand, übernahm Adolf Bauer mit seiner Ehefrau Lucia die Bewirtung der Vereinsmitglieder und Gäste für zehn Jahre.

In dieser Zeit empfing und betreute er auch die Campinggäste und wickelte die gesamte Zeltplatzverwaltung ab.

Der Bamberger Faltboot-Club e.V. hat mit ihm ein verdientes langjähriges Ehrenmitglied verloren.

Wir werden ihn nie vergessen.

